



Los trabajadores de la Dirección de Economía y Planificación de la Administración Provincial felicitan a todos los educadores y en especial a los de nuestra provincia de Mayabeque, por su abnegada labor como educadores y por estar en cualquier escenario que se les necesite, como en el enfrentamiento a la COVID-19 donde su participación es digna de reconocer, Felicidades.

## EDUCADORES

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 10:40

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 239

---

